

TOKYO 交通安全キャンペーン

問合せ 防災安全課防犯・交通安全係^④ 216

「交通安全意識の普及と、年末期における交通事故の防止」を目指して、12月1日(金)から12月7日(木)までTOKYO交通安全キャンペーンが行われます。重点項目は次の5つです。

重点1 子どもと高齢者の安全な通行の確保と 高齢運転者の交通事故防止

歩行者の方へ

明るく目立つ服装を心掛け「反射材用品」を身に付けて外出しましょう。また、交差点ではドライバーとアイコンタクトを取りましょう。

保護者の方へ

子どもの交通事故は、午後2時～6時に多く発生しています。信号を守り、車が「止まったこと」など、まわりの安全を確認させましょう。

高齢の方へ

高齢者の交通事故死者数は都内の全交通事故死者数の約4割を占め、そのうちの約6割は歩行者です。

信号無視や横断禁止場所の横断など、ルール違反はやめましょう。また、自動車を運転することに自信がなくなった場合、運転免許証の自主返納を検討してください。

ドライバーの方へ

子どもや高齢の方などに対する思いやりのある運転を心掛けましょう。また、日没が早くなっています。早めにライトを点灯しましょう。

重点2 自転車の交通事故防止

都内で発生した、自転車乗用中の交通事故で死亡したケースの約7割に、信号無視や一時不停止などの違反がありました。自転車は自動車と同じ「車両」です。交通ルールを守りましょう。

●「東京都自転車の安全で適正な利用の促進に関する条例」では、すべての自転車利用者にヘルメット着用の努力規定を設けています。自転車を利用する際は、大人も子どももヘルメットをかぶりましょう。

●交通事故に備えて保険に加入しましょう。

重点3 二輪車の交通事故防止

二輪車の交通事故死者数は、都内の全交通事故死者数の約3割を占めています。

●カーブ手前では十分に速度を落としましょう。

●体の露出がなるべく少なくなるよう長袖・長ズボンを着用し、ヘルメットのおごひもをしっかりと締め、胸部・腹部を守るプロテクターを着用しましょう。



重点4 飲酒運転の根絶

飲酒運転は犯罪です。

●運転者以外の酒類の提供者や車両の同乗者、車両の提供者も罰せられます。

●自転車も飲酒運転になります。

重点5 違法駐車対策の推進

違法駐車は、交通渋滞のほか、交通事故の原因にもなっています。

また、年末は特に交通量が増えるため、違法駐車は絶対にやめましょう。



●自動車や二輪車で外出する際は、あらかじめ駐車場を確認し、短時間の駐車でも必ずパーキングメーターや駐車場を利用しましょう。

●交差点やその付近の違法駐停車などは、見通しが悪くなり危険です。絶対にやめましょう。



羽村第一中学校 全日本吹奏楽コンクールで 3年連続「金賞」を受賞

10月21日に名古屋国際会議場で行われた第65回全日本吹奏楽コンクール(中学校の部)で、羽村第一中学校吹奏楽部が見事3年連続金賞を受賞しました。通算10回目の全国大会出場、6回目の金賞受賞です。

全国の参加校の中から代表に選ばれたのは30校のみの狭き門。東京都大会を突破し、東京都代表3校のうちの1校として出場し、全国大会出場校30校中8校の金賞受賞校の中に見事入りました。

吹奏楽部の部員は74人で、そのうちステージで演奏できるのは50人。そのほかの部員は楽器の運搬などのサポートを行い、部員全員が一丸となって成果を出すことができました。

演奏曲 課題曲「マー

自由曲「天雷无妄」

指揮者 玉寄勝治先

生(羽村市学習コ

ディネーター)

問合せ 学校教育課

指導係^④ 376

※全国大会を目指した2833校のうち、8校が金賞を受賞しました。



▲金賞受賞を喜ぶ吹奏楽部の皆さん

「子どもの発達に関する総合相談窓口」 をご存じですか？

子育て中は、言葉が遅い、落ち着きがない、目が合いにくいなど「ちょっと気になること」がたくさんあります。このまま様子を見ていて良いのか、何かを始めた方が良いのか…悩むことがありますね。

そんなときには、まずは気軽に電話をしてください。心の専門家である臨床心理士が相談を受けます。家庭でのお子さんへの接し方のヒントを見つけたり、子育てのことを聞いたりしながら一緒に考えていきましょう。希望があれば、お子さんが通っている幼稚園・保育園などとも連携できます。

相談は電話予約が必要です

臨床心理士が不在の時もあります。まずは、電話で相談日や時間の予約をお願いします。

相談日 月～金曜日（祝日・年末年始を除く）

相談時間 約1時間程度（正午～午後1時を除く）

受付時間 午前8時30分～午後5時

相談場所 保健センター内

問合せ 子育て相談課相談係（保健センター内）☎694

インフルエンザを予防しよう

気温が低くなり空気が乾燥するこれからの季節は、インフルエンザが流行する可能性があります。感染予防に努めてください。

予防のポイント

★せきエチケットの励行

- せきやくしゃみの症状があるときは、必ずマスクを着用する。
- せきやくしゃみをするときは、口と鼻をティッシュやハンカチでおおい顔をそむける。
- 鼻水やたんなどを含んだティッシュは、すぐにごみ箱に捨て、手を洗う。
- せきの症状がある場合は人ごみへの外出を避ける。

★日ごろから睡眠を充分取り、栄養バランスの取れた食事をするを心掛ける

★予防接種を受ける

問合せ 保健センター☎626

「子育てしやすいまち」羽村市の魅力や市民記者が取材して書いた記事を市公式PRサイトで公開しています。詳しくは「愛情はむら」で検索してください。



愛情はむら

子育てに関する「はむら」の最新情報はこちら

問合せ

シニアプロモーション推進課シニアプロモーション係☎342

羽村市で子育てを楽しんでいる「はむら家族」に登場していただいています。今月は「日野さん家族」です。

日野さんから一言

多摩川やさくらまつり、チューリップまつりなど、子どもとお散歩で行ける自然も多いけど、買い物できるお店もたくさんあって便利で、子育て家族向けの街です。

山梨県の清里には、羽村市自然休暇村があつて割安で泊まれたり、市内にはプラネタリウムやアスレチックなどそれぞれ特徴のある児童館が3館あったり、親子で一緒に楽しんでいきます。

撮影場所 富士見公園

リサちゃんといくるちゃんの
これもやってね！

＜年末のごみ出しは計画的にね！の巻＞

※年末は、粗大ごみの自宅回収およびリサイクルセンターへの持込みが大変混み合います。年末の資源・ごみ出しは、計画的にお願いします。



今年も私たちが、しっかり計画的にやっていますね！



もう今年も終わりだね！大掃除からあれもこれも！